



Morgendlicher Brand in Wasserburg am Inn

Beitrag

Gegen 05:30 Uhr wurde in der Wasserburger Innenstadt (Weberzipfel) ein Wohnungsbrand gemeldet. Zwei Wohnungen in den Obergeschossen eines Mehrfamilienhauses waren betroffen, mittlerweile griff der Brand auf ein Nebenhaus über, in dem nun auch der Dachstuhl brennt. Nahe Anwohner wurden bereits evakuiert, Personen wurden nicht verletzt. Die Anwohner werden gebeten, Fenster und Türen wegen der Rauchentwicklung geschlossen zu halten.

Zur Brandursache können bisher keinerlei Angaben gemacht werden. Die Schadenshöhe liegt sicherlich im sechs-stelligen Bereich.

Bericht: Polizeipräsidium Oberbayern Süd – **Fotos:** Eva-Maria Gruber





**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Brand
2. Feuerwehr
3. wasserburg